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Frage Nummer 17 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ursula 
Sowa 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wann wird die verbindliche BNB-
Zertifizierung (Bewertungssystem Nachhaltiges Bauen des 
Bundesbauministeriums) für den staatlichen Hochbau in Bay-
ern umgesetzt, wie sind die genauen Rahmenbedingungen der 
Einführung und was sind Gründe für eine eventuelle Nichtein-
führung der verbindlichen BNB-Zertifizierung? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Der Entscheidungsprozess bezüglich der Einführung des BNB-Systems als Instru-
ment auch für den Landesbau ist noch nicht abgeschlossen. Insofern können auch 
die genauen Rahmenbedingungen derzeit noch nicht genannt werden. Insbeson-
dere ist zu berücksichtigen, dass alle Ressorts, für die das Staatsministerium für 
Wohnen, Bau und Verkehr Bauvorhaben verwirklicht, eingebunden werden müssen 
bei der Festlegung des Umgangs mit dem BNB-System. 

 


